



PROYECTO DE VIDA

MI VISIÓN: Mi visión es ser una mujer independiente, responsable de mí misma y de mis actos, una mujer madura y sensata a la hora de tomar decisiones que sean importantes para la edificación de mi proyecto de vida

MI MISIÓN: Mi misión es apostarle a que los niños niñas y adolescentes tengan un mejor desarrollo integral apoyándome en mi profesión.

AUTOBIOGRAFIA: Me llamo Lina María Garzón Ortiz, nací el 25 de agosto de 2003 en la ciudad de Bogotá, Colombia. Desde muy chiquita me tuve que separar de mis padres por cuestiones laborales, entonces durante mis primeros 12 años de vida, estuve bajo

el cuidado de mi abuela paterna, mi madrina y una tía. A partir de mi etapa de niña empecé a tener unas expectativas demasiado altas con respecto a mi futuro, a pesar de ser una niña demasiado inquieta y extrovertida siempre tuve claras mis metas y mis propósitos. Después de los 12 años empecé a ser un poco más independiente debido a que por algunas situaciones familiares tuve que distanciarme de las personas que estaban a mi cuidado, fue una etapa demasiado compleja, llena de muchos cambios y retos para mi vida, pero que a pesar de que fue difícil, logré superarlos y entender muchas cosas que me ayudaron a madurar y a edificarme como persona. Al día de hoy tengo 18 años, sigo siendo la misma niña soñadora, inquieta, extrovertida, loca, a veces esa mala influencia para mis amigos, pero al fin siempre con los pies puestos sobre la tierra y teniendo fijas y claras mis metas

MIS DEBILIDADES: Creo que son muy pocas, pero bastante notorias en mi personalidad; son la intolerancia, que me frustro cuando las cosas no me salen como yo quiero, me desespero por todo y que me a veces me cuesta controlar la ansiedad.



MIS AMENAZAS: Considero que pueden llegar a ser amenazas las posibles situaciones críticas a las que en su momento me tendré que enfrentar ya sean sociales, familiares o laborales.

MIS FORTALEZAS: Soy una mujer segura de sí misma, con buena autoestima, con altas expectativas frente a mi futuro, tengo una actitud bastante proactiva, soy buena líder, soy bastante resiliente, me gusta ayudar a los demás, siento que soy buena gente con las personas que merecen tenerme en su vida, últimamente me he vuelto bastante selectiva en cuanto a la gente de mi círculo social, aprendo de mis errores, siempre intento dar lo mejor de mí en lo que me propongo y hasta el momento he logrado todo lo que he querido..

MIS OBJETIVOS: A corto plazo graduarme de bachiller, a mediano plazo, iniciar mi carrera universitaria y lograr mi independencia económica y a largo plazo, ser una profesional, tener una familia, irme del país, tener mucha plata para poder cumplirme a mi misma mis antojos y caprichos.

ASPIRACIONES: Lograr que mi mamá se sienta orgullosa de mí, hacer feliz a las personas que estén en vida, ejercer mi profesión en pro de la sociedad.



¿CÓMO PIENSO CONSTRUIR MI PROYECTO DE VIDA? Siendo clara con lo que quiero, esforzándome y dando lo mejor de mi en el estudio, rodeándome de personas que me ayuden a crecer como persona y que me ayuden a edificar mi proyecto de vida, siendo resiliente y lo mas importante de la mano de Dios.

¿CÓMO ME VEO EN 10 AÑOS? A mis 28 años me veo siendo profesional, con una familia, con estabilidad económica, quizás siendo mamá, viajando por todo el mundo.

¿CÓMO ME VEO EN 20 AÑOS? A mis 38 años me veo ejerciendo mi profesión en diferentes partes del mundo, y dejando huella en las personas que hagan parte de mi vida.

¿CÓMO ME VEO EN 30 AÑOS? Pensionada, disfrutando de mi familia, disfrutando la vida.

CONCLUSIONES: Lo que me deja este ejercicio de pensar en proyecto de vida es que sin duda alguna estoy para grandes cosas en esta vida, que tengo mucho camino por recorrer, que yo puedo con todo lo que se venga y por encima de todo que siempre debo ser y estar consciente de lo que hago y de lo que quiero hacer con mi vida.

